



Fe de errores

Fe de errores de *Diálisis y Trasplante*, Vol. 29, n.º 4. Octubre-Diciembre, 2008

- En el artículo “Abordaje femoral”, de Rosa Inés Muñoz-González (*Dial Traspl.* 2008;29:179-81), donde dice Hospital Txagorritxu Ospitalea, debe decir Hospital Galdakao-Usansolo.
- En el artículo “Uso y cuidados de los accesos venosos”, de J. Orachan-Corcuera et al (*Dial Traspl.* 2008;29:188-92) el nombre de uno de los autores es erróneo; el correcto es Julia San-Vicente.
- En el artículo “Consensos accesos vasculares para hemodiálisis”, de R. Martínez-Cercós et al (*Dial Traspl.* 2008;29:226-35), la relación completa de los autores es: Román Martínez-Cercos^a, Andreu Foraster^b, Jesús Cebollada^c, Rafael Álvarez-Lipe^d, Ángel Sánchez-Casajus^e, Emilio Sánchez-Casado^f, José Esteban Ruiz-La-Iglesia^g, José Gregorio Hervas^h, Andrés Purroyⁱ, Juan Gabas^j y José María Bronsoms^k.

Y los servicios correspondientes que hay que añadir:

^aServicio de Nefrología. Hospital General Virgen de la Luz. Cuenca. España.

^bNefrología. Hospital San Cecilio, Granada. España.

^cNefrología. Clínica Universitaria de Pamplona. Pamplona. Navarra. España.

^dNefrología. Centro Nefrológico de Mataró. Mataró. Barcelona. España.

^kNefrología. Hospital Dr. Josep Trueta. Girona. España.